
Verein der Freunde des Krankenhauses Wertingen e.V. 

 

Niederschrift 

zur Jahreshauptversammlung 

am Freitag, den 10. Mai 2019 

 

Ort: Wertingen, Klinik, Schulungsraum 

Leitung: 1. Vors. Willy Lehmeier  

TO: siehe Einladung vom 18. April 2019 

Dauer: 15.00 Uhr bis ca. 15.30 Uhr 

 

TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung 

 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die zahlreich erschienenen Mitglieder im 

Schulungsraum und stellt fest, dass mit der schriftlichen Einladung und den Anzeigen in den 

Heimatzeitungen Form und Frist gewahrt wurden. Einwendungen gegen die vorgeschlagenen 

Tagesordnungspunkte ergeben sich nicht.  

 

TOP 2 – Tätigkeitsbericht des Vorstandes: 

 

Der Vorsitzende berichtet aus der laufenden Arbeit im Kalenderjahr 2019: Vorstandssitzungen, 

Besprechungen mit dem Geschäftsführer und dem Führungsteam der Kreiskliniken, Pressetermine und 

Kontakte zu Ärzten. Ein wichtiger Hinweis ergeht auch in Sachen DSGVO, welche auch auf der 

Rückseite der Einladung dargelegt wurde. 

 

TOP 3 – Kassenbericht 2018, erstellt von Schatzmeister Markus Rauwolf (Beträge in €): 

 

Mitgliederentwicklung: Stand 31.12.2018 hatte der Verein 1.105 Mitglieder 

 

Guthaben zum 31.12.2017:  94.901.93 

Einnahmen  23.872,32 

(Mitgliedsbeiträge 2018 – 21.872,32 € / Spende 2.000,00 €) 

 

Ausgaben  32.096,99 

(Spende an die Kreisklinik für die Ausbildung der Pflegekräfte, zwei Dokumentenkameras, Beamter usw., PC-

Programm, Presse und Anzeigen, Gebühren, Sonstiges)  

 

Guthaben zum 31.12.2018:  86.677,26 

 

TOP 4 – Bericht der Kassenprüfung: 

 

Frau Tina Huttner trägt den von Herrn Helmut Gumpp erstellten Bericht zur Kassenprüfung vor. Danach 

ergeben sich keine Beanstandungen 

 

TOP 5 – Entlastung: 

 

Frau Tina Huttner beantragt die Entlastung von Vorstandschaft und Schatzmeister. Vorstandschaft und 

Schatzmeister werden einstimmig entlastet. 

 

 

 

  



 

TOP 6 – Vortrag : 

 

Ute Bollig, die neue Pflegedirektorin, stellte sich den Anwesenden kurz vor und ging auf die 

Herausforderungen in der Pflege ein. Der Fachkräftemangel habe das Kreiskrankenhaus in Wertingen 

erreicht. Damit kommt es zu einer Arbeitsverdichtung innerhalb des Pflegedienstes. Die Pflegedirektorin 

möchte und muss umstrukturieren und mit einem Personalmix gegensteuern.  

 

TOP 8 – Bericht der Geschäftsführung 

 

Die Betriebsdirektorin Barbara Jahn-Hofmann dankt dem Verein für seine finanzielle Unterstützung. Nur 

mit Hilfe des Krankenhausfördervereins sei es möglich gewesen, das Thoraxkompressionssystem 

(„Lucas“) für 14.000,00 € Euro anzuschaffen, welches bei der Mitgliederversammlung im 

Kreiskrankenhaus offiziell an Chefarzt Dr. von Hoch übergeben werden konnte. Damit werde die 

Versorgungsqualität verbessert und erleichtert. Eine weitere Herausforderung der Pflege wird die 

Generalistik in der Pflegeausbildung ab 2020 werden, womit der Pflegeberuf künftig Altenpflege, 

Gesundheits- und Krankenpflege beinhaltet. Zudem erklärte die Direktorin, dass sie das kommende 

Jahr unter das Motto Demenz gestellt habe. Geplant sei die Verbesserung der Hilfsmittelversorgung für 

Demenzerkrankte und die Reduzierung der Fixierungsmaßnahmen. Damit soll als Folge die 

Lebensqualität der Betroffenen verbessert werden.  

 

TOP 9 – Wünsche und Anträge 

 

Nachdem sich keine Wünsche und Anträge ergeben, beschließt Vorsitzender Willy Lehmeier um 16.00 

Uhr die Mitgliederversammlung mit dem Dank an die Anwesenden. 

 

 

 

 

 

Wertingen, 13. Mai 2019 

Fabian Braun, Schriftführer 


